
Comisión Directiva  - Escuela de Parteras

En Montevideo, a los 30 días del mes de octubre de dos mil veintitrés en el local que 

ocupa la Escuela de Parteras, en sesión ordinaria de Comisión Directiva presidida por la 

Directora de la Escuela, Prof. Mag. Obst. Part.  Eliana Martínez, asisten los siguientes 

integrantes: por el Orden Docente: Asist. Obst. Part. Estefani Troisi, Prof. Adj. Obst. Part. 

María Noel Barcleó; por el Orden Estudiantil:  Br. Sabrina de la Rosa; por el Orden de 

Egresadas: Obst. Part. Patricia Chiazzaro.-----------------------------------------------------------------

Inicia sesión 14:22 horas.

1. Visto la aprobación de Acta del 05/09/23.

Considerando que no hay postura.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

2. Visto la aprobación de Acta del 02/10/23.

Considerando que no hay objeciones.

Se resuelve aprobar el Acta por unanimidad. (5 en 5)

3. Visto la aprobación de Acta del 23/10/23.

Considerando que no hay postura.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

4. Visto el Exp. Nº 056/23, referente a las fechas tentativas presentadas por Direc-

ción de incio y fin de los semestres, receso, inicio de cursos, introductorio y 1er. 

fecha de defensa oral de los Trabajo Finales de Grado.

Considerando que se propone:

▪ 1er. Semestre: Inicio – 11/03/24

Fin – 12/07/24

▪ Defensa oral Trabajo Final de Grado: 1er. Fecha - 04/03/24 

▪ Introductorio: del 5 al 7 de marzo 2024

▪ Inicio de cursos: 11/03/24

▪ Receso: del 15/07 al 02/08/24

▪ 2° Semestre:  Inicio – 05/08/24

Fin - 29/11/24

Se resuelve aprobar las fechas propuestas por unanimidad. (5 en 5)

5. Visto el Exp. Nº 052/23, referente al Reglamento de las Comisiones de Carrera 

de Grado de Facultad de Medicina.

Considerando que la delegada por el Orden Docente, Asist. Obst. Part. Estefani 

Troisi, expresa que no ha podido tratarlo en asamblea.
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Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

6. Visto el Exp. Nº 057/23, referente al informe de la Carrera Binacional de Obste-

tricia en Paysandú presentado por la Asistente Académica y la Directora de la 

Escuela a solicitud de la Comisión Directiva.

Considerando que:

- se da lectura del informe en sala y se aclaran dudas.

- el informe será bajado a los Ordenes para su discusión.

- la Directora expresa que el 14/11/23, concurrirá a Paysandú a una reunión para 

tratar el tema.

-  queda pendiente gestionar la  participación de la Comisión coordinadora en 

Comisión Directiva.

Se continuará con el tema en próximas sesiones.

Siendo la hora 14:58 cierra sesión


